
 
 

Comité consultatif des services aux EHDAA 
 

Compte rendu de la réunion tenue le 7 novembre 2023, à 19 h  
au local A-300 du centre administratif 

 
Présences : Martin Grenier Directeur adjoint des Services éducatifs 
 Stéphanie Dorval Représentante du personnel de direction  
 Jean Morin Représentant du personnel enseignant 
 Valérie Thouin Représentante du personnel de soutien 
 Anie Tondreau Représentante du personnel professionnel 
 Yan Drolet-Laperle Représentant de la santé  

(CISSSAT, Site La Maison, Clair Foyer)  
 Cindy Brassard Représentante de l’école Notre-Dame-de-Grâce 
 Chanel Dubois Représentante de l’école Notre-Dame-de-Protection 
 Annie Ferland Représentante de l’école D’Iberville 
 Isabelle Bougie-Lefebvre Représentante de l’école de Bellecombe 
 Geneviève Labrie Représentante de l’école Sacré-Cœur 
 Bobby Pagé Représentant de l’école de Granada 

 
1. MOT DE BIENVENUE 

 
Monsieur Martin Grenier souhaite la bienvenue aux membres et les remercie de leur participation. 

 
2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
L’ordre du jour est accepté tel que présenté.  

 
3. LECTURE ET ADOPTION DU DERNIER COMPTE RENDU (2 MAI 2023) 

 
Monsieur Grenier revient sur le dernier compte rendu et celui-ci est adopté.  

 
4. PRÉSENTATION DES MEMBRES DU COMITÉ EHDAA 

 
Les membres se présentent à tour de rôle. 

 
5. QU’EST-CE QUE LE COMITÉ CONSULTATIF DES SERVICES AUX EHDAA (BROCHURE, P-

38, SITE WEB) 
 

Monsieur Grenier fait la description du rôle et des fonctions du comité consultatif EHDAA. Il parle 
de la Politique P-38, qui est basé sur la loi de l’institution publique.  
 
Il présente également la partie réservée au comité consultatif EHDAA sur le site web. Une mise à 
jour des membres sera faite et les comptes rendus y seront déposés à la suite de chaque rencontre. 



 
6. NOMINATION DE LA PRÉSIDENCE DU COMITÉ CONSULTATIF EHDAA 
 

Madame Chanel Dubois demeure la présidente, car elle avait un mandat de 2 ans.  
 
7. NOMINATION D’UNE REPRÉSENTANTE OU D’UN REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE 

PARENTS DU CSSRN 
 

Madame Cindy Brassard sera la représentante au comité de parents du CSSRN.  
 

8. PRÉSENTATION DU CALENDRIER DES RENCONTRES DU COMITÉ CONSULTATIF 
EHDAA 
 
Monsieur Grenier présente le calendrier des rencontres. Celles-ci seront en présentiel au CSSRN. Il 
serait possible de faire des rencontres par Teams dans une situation particulière (ex. : tempête de 
neige). 

 
9. FRAIS DE FONCTIONNEMENT (DÉPLACEMENT, GARDIENNAGE) 
 

Un formulaire pour réclamer les frais de déplacement et de gardiennage est disponible à chaque 
rencontre.  
 
Une augmentation du taux de gardiennage est demandée (10 $ de l’heure au lieu de 8 $ de l’heure). 

 
10. SUJETS DONT ON SOUHAITERAIT DISCUTER AU COURANT DE L’ANNÉE 
 

Voici les sujets donnés :  
- Le processus et les critères 
- Distribution des ressources (tableau vert et rose) 
- Quand doit-on évalué? / Est-ce pertinent de faire évaluer mon enfant au privé? 
- Qui a la responsabilité? 
- Flexibilité adaptation/modification 
- Pont de la 6e année (redoublement/règles de passation) / Trajectoire de l’élève 
- Aides technologiques 
- L’anxiété chez l’élève 
- Ressources pour les élèves au régulier 
- Ressources pour les parents / Aide externe 
- Prescriptions médicales 
- Le TDAH et sa totale 
 

11. INFORMATIONS DIVERSES 
 

Monsieur Morin parle du lancement du projet « Inspire le respect ». C’est une campagne de 
sensibilisation sur l’amélioration de la communication entre le personnel, les enseignants et les 
élèves. Un sondage avait été envoyé et de nombreuses réponses avait été reçues. Des capsules sont 
disponibles sur le site du CSSRN. Elles seront présentées au cinéma, à la radio et sur ICI Tout.Tv. Des 
produits en lien avec le projet seront également distribués (vignettes, balle anti-stress).  

 



12. QUESTIONS DIVERSES 
 
Aucune question. 

 
13. COURRIER 

 
Un forum aura lieu le 7 décembre. La présidente y participera et fera un suivi aux membres du 
comité.  

 
14. DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 
 

La prochaine rencontre aura lieu le 30 janvier 2024.  
 

15. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
La réunion est levée à 20 h 40. Compte rendu rédigé par Marie-Pierre Boisvert-Baril. 


